

## RINGKASAN SKRIPSI

Bela Oktawinata, 2024 “Tindak Tutur Pada Program Acara *Talk Show* Mata Najwa Episode Profesi Masa Depan”. Skripsi Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia, Fakultas Pendidikan Bahasa dan Seni, Institut Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Persatuan Guru Republik Indonesia, Pontianak. Penelitian ini dilatar belakangi oleh ketertarikan untuk mengetahui bagaimana Tindak Tutur Pada Program Acara *Talk Show* Mata Najwa Episode Profesi Masa Depan. Masalah dalam penelitian ini bagaimana tindak tutur pada program acara *Talk Show* Mata Najwa Episode Profesi Masa Depan. Tujuan umum dalam penelitian untuk mendeskripsikan bagaimanakah tindak tutur pada program acara *Talk Show* Mata Najwa Episode Profesi Masa Depan. Adapun tujuan khusus bagaimanakah Tindak Tutur Lokusi, Ilokusi, dan Perlokusi Pada Program Acara *Talk Show* Mata Najwa Episode Profesi Masa Depan. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah teknik studi dokumenter dan teknik catat. Alat pengumpulan data yang digunakan yaitu peneliti sendiri dan dibantu oleh metode simak. Teknik analisis data yang digunakan yaitu teknik analisis isi. Adapun hasil penelitian ini ialah tindak tutur pada program acara *talk show* Mata Najwa episode Profesi Masa Depan. Tindak tutur tersebut terdiri dari tindak tutur lokusi, ilokusi, dan perlokusi. Tindak tutur lokusi pada episode ini terdapat dua puluh lima data data yaitu menuturkan sesuatu, tindak tutur ilokusi terdapat empat puluh satu data data yaitu terdiri dari menyampaikan informasi, meyakinkan, menginspirasi, dan mengintimidasi, sedangkan tindak tutur perlokusi terdapat enam belas data yaitu menayakan sesuatu. Tindak tutur merupakan salah satu bagian kebahasaan, peneliti memilih tindak tutur sebagai penelitiannya karena tindak tutur menciptakan interaksi yang efektif agar berhasil dalam mencapai tujuan tertentu. Tindak tutur juga memperhatikan konteks dalam tuturannya, sehingga dengan adanya konteks maka seseorang akan berhasil dalam mencapai sebuah tuturan. Tindak tutur yang akan diteliti yaitu tindak tutur lokusi, ilokusi, dan perlokusi yang terdapat pada program acara *Talk Show* Mata Najwa Episode Profesi Masa Depan. Hasil penelitian ini diharapkan dapat berguna dengan senantiasanya bagi para pembaca. Hasil penelitian ini juga dapat digunakan sebagai bahan perbandingan dan referensi terhadap penelitian relevan yang akan dilakukan selanjutnya.